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会長退任挨拶【 谷田　育子 】

 
   

会長挨拶　続き

  

    

しいオーラや魅力にあふれていて、私の自己研
鑽の場としては、何よりも大切なクラブとなり
ました。又、この一年間は会長という責務の中、
自身では前を見ながら駆けて来たばかりで、ど
れだけの足跡を残して、次へのかけ橋としての
お役目が充分出来たか・・・心もとない限りで
すが、本当にロータリーの友情に支えられた一
年であったと感謝しております。ありがとうご
ざいました。

会長・幹事担当：

第 1499 回 例会　7/10( 水 )

クラブアッセンブリ―（１）
事業計画
１００万＄

    
副会長退任挨拶【 岡田　一二三 】

会長・幹事担当：

第 1498 回 例会　7/3( 水 )

慶祝行事
新会長挨拶
創立記念日

会長・幹事担当：

第 1497 回 例会　6/26( 水 )

会長・執行部退任挨拶

　今日は、この様にして皆さんにお話しするの
も最後となってしまいました。一年間どれだけ
お役に立てる仕事が出来たのか疑問ですが、温
かく支えて頂きました会員の皆様に、今は只々
感謝で一杯でございます。ありがとうございま
した。

　今、このクラブに入会させて頂いた頃の事を
ずっと思い起こしておりまして、少し胸が熱く
なっております。私の里親は長瀬様と衣笠様で
１５年位前になると思います。ロータリークラ
ブの何かも知らずに入会させて頂きましたが、
会そのものの品位有る空気と会友の方の親切と
友情に支えられて今日迄来てしまいました。そ
の間に多くの事を学び、人とはどうあるべきか
・・・。という非常に大切な部分も教えて頂い
たと思っています。メンバーの方すべてが経営
のトップの方ばかりなので、それぞれが素晴ら

　今年一年間不行き届きな副会長ではありまし
たが、お付き合いいただきましてありがとうご
ざいました。
この３１期会員増強にはじまり、会員増強に終
えた一年間でした、私も例会終了挨拶にて皆様
には数十回、会員増強のお願いばかりしてまい
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幹事退任挨拶　続き
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副会長退任挨拶　続き

りました、さぞかし嫌な思いをされた方もお見
えになったことと思う次第です、だれかが言葉
に出さないと目標達成が出来ないと信じ言葉に
だしました、幸いにして、安藤会員、林会員二
名の新人会員を迎えることができました、これ
は会員各位の努力の賜物だと感謝申し上げます。
これからも立場は違いますが、今同様努力して
まいります、お世話になりました。

  

幹事退任挨拶【 原尾　勝 】　

    

らね』だから温泉のマークは、湯気が３本ある
んだ、と言うお話をされました。幹事を経験し
てこの事が実感として良く分りました。ロータ
リー温泉の一本目の湯気は、これなんだと実感
しました。
　最後に幹事就任の挨拶で申し上げましたが幹
事で一番大切なのは、“気配りだよ”と教えら
れました。この点に関しては、反省する処もた
だある様な気がします。皆様の寛大な心で御許
し願いたいと思います。
１年間、本当に御世話になり感謝致します。
有りがとう御座いました。

    出席報告

会員数：30名

出席数：22/30名

出席率：73.33%

欠席者：8名（出席免除 4名　86.67%）

ニコニコBOX　

谷田会員　　　：今期最後の例会となりました。
　　　　　　　　ロータリーの友情に支えられ
　　　　　　　　ての１年で感謝でいっぱいで
　　　　　　　　ございます。     
岡田（一）会員：１年間ありがとうございまし
　　　　　　　　た。      
原尾会員　　　：幹事として無事一年間・大任
　　　　　　　　を終えそうです。皆様に感謝
　　　　　　　　致します。お世話になりあり
　　　　　　　　がとうございました。    
片桐会員　　　：今期三役大変御苦労さまでし
　　　　　　　　た。私もＲＣ情報委員無事終
　　　　　　　　わる事が出来ました。  
山口会員　　　：谷田会長始めとする役員の皆
　　　　　　　　さん１年間ありがとうござい
　　　　　　　　ました。      
白木会員　　　：役員の皆様、ご苦労様でした。  
永瀬会員　　　：執行部の皆様、ご苦労様でし
　　　　　　　　た。      
安藤（武）会員：第３１期役員大変おつかれさ
　　　　　　　　までした。     
河村会員　　　：役員の皆さんおつかれさまで
　　　　　　　　した。      
前田会員　　　：役員の皆様おつかれさまでし
　　　　　　　　た。      
森本会員　　　：今年度、なんとか頑張りまし
　　　　　　　　た。来年もよろしく。    
波多野会員　　：これで丁度です。    

　第３１期の幹事と言う大役を仰せつかり何と
か無事まっとうする事が出来そうです。これも
ひとえに皆様のおかげと感謝しております。本
当に有りがとう御座いました。
当初は、ロータリアンとしての履歴も浅く、幹
事と言う大役をこなせるのか不安でしたが皆様
からいろいろ教えて戴きながら頑張る事が出来
ました。
中でも２年に亘り幹事会を通じて他クラブの会
長さん、幹事さん、副幹事さんとの交流が増え、
ひたしくなれた事が最大の財産となりました。
会員増強等、同一課題について話し合い、直ぐ
に仲間になれたのは、その根底にロータリアン
としての仲間意識が自然に働いていると言う事
ではないかと思います。仲間が増えると言う事
は、楽しいし素晴らしい事です。
クラブとしましては、会員増強と経費節減によ
る改善活動を中心に進めて参りました。安藤重
広さんと言う素晴らしい方に入って戴き、７月
からは、林隆行さんが我々の仲間に加わります。
これも皆様の御力添えのおかげであると感謝し
ております。有難う御座います。
処で前幹事の松野さんが幹事退任の挨拶で『ロ
ータリーは、ぬるま湯の温泉なんだよ。入って
すぐは、熱くも寒くもないので分らないけどい
ろんな役をこなしながら１０年経ち２０年経つ
とロータリーの素晴らしい効能が現れてくるか
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　　会報・広報 ６月担当　辻　博

         

次回例会のご案内

第１４９９回　例会 ７月１０日（水）
クラブアッセンブリ―（１）事業計画
１００万＄

担当者：会長・幹事
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ニコニコBOX　続き

久世会員　　　：今日も元気で。      
小椋会員　　　：今日も元気で。   

  

   

   

幹事報告事項

小泉会員のお父様が亡くなられ、昨日、家族葬
にて葬儀を終えられました。慶弔規程にのっと
って進めさせていただきます。         
         
本日、臨時理事会を開催します。         

ＩＧＭ報告

        

第３１期　第５回　ＩＧＭ

テーマリーダー　谷田　育子

開催日時　平成２５年６月２１日（金）
会　場　岐阜　都ホテル1Ｆ　
　　　　レストラン　四川
出席者　ロータリー情報委員長　片桐　純一郎
　　　　会場世話人　　　　　　原尾　勝
　　　　テーマリーダー　　　　谷田　育子
　　　　参加者　　　　　　　　岡田　一二三　
　　　　　　　　　　　　　　　安藤　重宏
　　　　　　　　　　　　　　　安藤　武司　
　　　　　　　　　　　　　　　波多野　光裕
テーマ．１　一年の反省　
・異業種交流の場であり、例会に出席して、
　モチベーションが上がり、一週間が充実して
　いる。
・会員増強を一年間言い続けたけれど、おかげ
　で成果が出来つつあるのがうれしい。
・会員の中に命令的な言葉が出るが、聞く方は
　つらい。
・会員増強に対する皆の意識が変わって来てい
　てうれしい。
・職業分類の空白の部分から会員の勧誘を進め
　るのも一つの手ではないか。
・会員案内パンフレットは非常に良かった。
　これを足掛かりに一人３枚位は必ず持ち勧誘
　して頂きたい。
・新会員のフォローは、会全体の責任なので、
　皆が何かにつけフォローをして、早くなじん
　でもらう様努力が必要。
　　　
テーマ．２　その他について
・新年度の会員増強のパンフレットは新年度会
　報広報で作成し、全員に２部か３部配布して
　欲しい。


